



Área de Deporte

LOS PATINADORES MÁS VELOCES DE MÁLAGA PARTICIPARÁN EN EL X TROFEO AL-ANDALUS EL 6 DE NOVIEMBRE

El trofeo contará también con deportistas de clubes de otras cuatro provincias andaluzas además de Málaga: Almería, Sevilla, Granada y Huelva

26/10/2022.- El X Trofeo Al-Ándalus de Patinaje de velocidad congregará a deportistas de cinco de las ocho provincias andaluzas el próximo 6 de noviembre en un circuito dispuesto junto a la Avenida de Europa. Los concejales de Deporte y del Distrito Carretera de Cádiz del Ayuntamiento de Málaga, Noelia Losada y Luis Verde, respectivamente; la secretaria del Club de Patinaje Al-Andalus, M^a Carmen Núñez, y los patinadores de velocidad de esta entidad, Alejandro Fernández y Christie Roldán, han presentado el evento esta mañana.

La competición es individual y valedera para la Liga Andaluza de Patinaje de Velocidad y se celebrará en un circuito cerrado de 200 metros de cuerda, donde se van a disputar carreras desde 300 a 5.000 metros, según la categoría. Va a tener lugar en la explanada sita entre la avenida de Europa y la calle Sillita de la Reina (Distrito Carretera de Cádiz), con casi 200 deportistas, y con rectas de 50 metros y otras dos curvas de 50 metros.

Tras la competición, va a celebrarse una exhibición de relevos por equipos, según las categorías de los inscritos. Los patines empleados son en línea de cuatro ruedas y 110 mm en la categoría de mayores.

El rango de este torneo es autonómico, aunque abierto a cualquier colectivo nacional, y van a estar presentes dos clubes de Huelva; dos de Málaga; y uno de Sevilla, Granada y Almería, respectivamente.

Los interesados en participar aún pueden hacerlo en el correo electrónico: cpalandalus@gmail.com y en los formularios presentes en las redes sociales del club en Twitter (<https://twitter.com/cpalandalus>), Facebook (https://www.facebook.com/clubpatinajeandalus/?ref=pages_you_manage) e Instagram (https://www.instagram.com/club_patinajeandalus/?hl=es) hasta el jueves 3 de noviembre.

Esta actividad debió haberse celebrado el 27 de marzo, pero fue suspendida por la calima, que dejó impracticable el circuito. El Club de Patinaje Al-Andalus es una escuela, que imparte la modalidad general y la de velocidad desde 2009 en sus clases. Los alumnos van desde el nivel 0 hasta el equipo de



competición de velocidad. En estos 13 años de trabajo, han pasado por él más de 3.000 alumnos.

Los entrenadores están titulados por la Real Federación Española de Patinaje y cuenta con 3 técnicos Nivel 3 y 4 técnicos Nivel 1 en patinaje de velocidad. Todos, con una larga trayectoria en actividades y eventos deportivos, lo que hace al club un referente en el patinaje malagueño y andaluz.

Este es un evento sostenible con marca 'Málaga cómo te quiero?!, el programa de concienciación ambiental del Ayuntamiento de Málaga que incide sobre la responsabilidad ciudadana para hacer una ciudad sostenible.